Presse-Information



16. Oktober 2017

HGK baut Brückenbauwerk in Hürth für neue Ortsumgehungsstraße

Die Häfen und Güterverkehr Köln AG (HGK) baut im Bereich des alten Güterbahnhofs Kendenich drei neue Brücken im Zuge der planfestgestellten Maßnahme des Landesbetrieb Straßen.NRW zum Neubau der B 265n - Ortsumgehung Hürth-Hermülheim.

Der Neubau der Eisenbahnüberführung der Vorgebirgsbahn erfolgt derzeit "unter rollendem Rad": Das heißt möglichst ohne längere Sperrung der Betriebsgleise und Unterbrechung der Linie 18 zwischen Köln und Bonn.

Die in der jetzigen Bauphase anstehenden Arbeiten (Kampfmittelsuchbohrungen, Verbauarbeiten sowie Rückverankerungen) können nur im Gleiswechselbetrieb zu verkehrsärmeren Zeiten am späten Abend oder in den nächtlichen Betriebsruhen erfolgen, da die Arbeitsstellen im unmittelbaren Gleisbereich liegen und nur bei ausgeschalteter Fahrleitung erfolgen können.

Die Nachtarbeiten finden noch bis zum 28.10.2017 sowie nochmals vom 06.11.2017 bis 24.11.2017 (ohne die Nächte von Samstag bis Montag) statt. Hierfür liegt eine Ausnahmegenehmigung des Rhein-Erft-Kreises vor.

Für die aus den lärmintensiven Rammarbeiten entstehenden Beeinträchtigungen der Nachtruhe bittet die Häfen und Güterverkehr Köln AG um Verständnis.

Kontakt: Wünschen Sie weitere Informationen? Pressesprecher Margit Hartung erreichen Sie unter 0221-390-1028 und per E-Mail unter hartungma@hgk.de